

Para: Ventas residenciales de GAF, contratistas de GAF, Servicios de campo, AIS, CARE
De: Servicio técnico
N.º: TAB-R-106

Película de liberación de plástico transparente ... ¿Dejarla puesta o quitarla?

¿Qué es esa tira de película de plástico brillante en las tejas?

Protección del sellador... GAF agrega una película plástica delgada para evitar que el sellador se active durante el almacenamiento y envío. Esta película protege las tejas para que no se sellen juntas mientras están almacenadas, pero no se alinea con el adhesivo sellador cuando se instalan las tejas.

¿Existen mitos sobre la película de liberación?

Hay abundantes explicaciones ... en cuanto a lo que hace esa tira de película y por qué debe o no debe quitarse. Hemos escuchado: "es biodegradable", "se disolverá", o "debe quitarse porque interfiere con la capacidad de las tejas para sellar correctamente".

Ninguno de estos es cierto.

¿Debo quitar esa tira?

No. Las instrucciones de aplicación de tejas de GAF para toda nuestra línea de productos establecen específicamente que no es necesario quitar esa película.

Nota: Estas tiras de película en la parte posterior de cada teja evitan que las tejas se peguen entre sí en el paquete. **NO** es necesario quitarlas durante la aplicación.

¿Cómo puedo ver por mí mismo?

Se puede ver la alineación de la tira de película ... cuando las tejas todavía están en el paquete. Si se abrieran los extremos de la envoltura de un paquete y las tejas (mientras aún estaban apiladas) estuvieran ligeramente separadas, se podría ver la alineación de esta tira de película y su propósito se hará más evidente.

Las tejas de asfalto utilizan barras o tiras de sellador de asfalto agresivas para adherir o sellar las hiladas de tejas entre sí, mejorando así la resistencia al viento. Durante la instalación, cada hilada de tejas se desplaza de la anterior y la superior, lo que da como resultado que la película de liberación se desvíe. A diferencia del paquete, la película de liberación ya no se coloca sobre las barras o tiras de sellador de la teja.

¡Qué NO debe hacer!

No es necesario quitar esta película. No debería ser removida. **NO** intente derretirla con soplete o de ninguna otra manera.

¿Retirar esta película afecta mi garantía?

No. La garantía de GAF cubre los defectos de fabricación incluso de las tejas instaladas incorrectamente. Entonces, si no sigue nuestras recomendaciones, nuestra garantía limitada por defectos de fabricación permanece vigente. No garantiza la mano de obra del colocador de techos que instala las tejas, ni ningún problema con las tejas causado por los sustratos o las capas base, ni cualquier otro problema asociado con la instalación.

¿Tiene preguntas?

El Servicio técnico de GAF puede ayudarlo con estas y otras preguntas que pueda tener sobre la instalación de su nuevo techo. Puede comunicarse con el Servicio de soporte técnico al 800-766-3411. El sitio web de GAF es un excelente recurso para casi cualquier pregunta que pueda tener o para obtener información adicional que pueda necesitar. Visite www.gaf.com para encontrar la información más reciente sobre nuestros productos y su instalación.

Importante: Este documento reemplaza cualquier boletín de asesoramiento técnico anterior de GAF sobre este tema. Consulte siempre www.gaf.com para asegurarse de tener la información más actualizada.